

Mes chers parents chéris,
Je ne suis plus dans mon lit
(comme vous avez pu vous en apercevoir).
Voyez-vous hier soir tard
Je m'ennuyais un peu beaucoup
Passionnément à la folle,
Donc j'ai démonté mon vélo
Avec des tas d'outils,

Et je l'ai remonté à l'envers
Pour en faire un hélicoptère.
Enfin, on va dire, un hélico... pteûre.
Et puis, je suis partie par la fenêtre.
Promis, je vous enverrai quelques lettres
Allez bisous ! Et à bientôt, peut-être !

Signé : votre fille adorée.

*PS : J'ai pris le chat parce qu'il baillait.
J'espère qu'il ne va pas trop vous manquer.*

